EL CAUDILLO

acompañado de su esposa e hija llegó ayer a su residencia de Ayete, en SAN SEBASTIAN

En Burgos S. E. el Jefe del Estado clausuró la Exposición Misional y visitó el grupo de viviendas ultrabaratas

5. E. dedicó elogios a la gran obra social que realiza el capitán general Yagüe

Burgos, 31.—Su Excelencia el generales Díaz Varela y Agui-Jefe del Estado ha clausurado solemnemente la exposición misional instalada en el Instituto de Enseñaza Media con motivo del II Congreso de la Unión Mi-sional del Clero.

A las once y media de la mafiana acudió a pelacio de la ista el capitán general de la región, teniente general Yague, acompañado del jefe de su Estado Mayor, general Atzpuru, para cum-pilmentar al Jefe del Estado.

El Caudillo, en unión del jefe de su Casa Militar y del teniente general Yagüe, abandonó el pa-lacio poco después de las doce menos cuarto,m archando directamente a visitar el grupo de viviendas ultrabaratas que lleva el nombre del capitán general de esta región. El Generalisimo recerrió toda la superficie del amplic grupo, que se eleva en el lugar conocido por las Pastizas, y penetró en las viviendas, don-de se hallaba sola una niña, hija de los beneficiarios del inmueble, pueso que sus padres se hallaban dedicados a sus respectivas ta-

E! Caudillo saindó afablemente a la niña, y le hizo entrega de un denativo de 500 pesetas. Luego recorrió las viviendas y el teniente general Yague le expuso las favorables condiciones con que se conceden a los beneficiarios pues pegan una renneficiarios, pues pagan una ren-ta máxima de 40 pesetas y dispo-nen de huerto y de otros servi-

El Jefe del Estado elogió vi-vamente la obra social que realiza e capitán general, animándole a preseguirla con entusiasmo en beneficio de las familias modes-

Terminada la visita, en la que acompañaron a Su Excelencia el alcalde, el presidente de la Diputación y el gobernador civil, además de las citadas autoridades y personalidades, la caravana se dirigió al Instituto de Encentra Madia señanza Media.

La entrada del Caudillo en el edificio fué acogida con clame-rosas ovaciones y vitores entu-siastas, renovándose así el testimenie de homenaje que ayer rin-dió Búrgos al Jefe de! Estade.

Recibieron a Su Excelencia, el al arzobispo de Burges y demás

al arzonispo de Burgos y demas autoridades y personalidades.

El Caudillo efectuó la visita al edificio y se detuvo en todas y cada una de las instaleciones de, certamen que allí se celebra, y que el Caudillo elogió vi-

El arzobispo hizo ver al Jefe del Estado, ante la maqueta del edificio que se está construyendo y que se halla en el stand, dedicades al Seminario Nacional de dados al Seminario Racional de Misiones Extranjeras, la importancia que la obra encierra, y el Caudillo prometió su apoyo para la realización del proyec-

Después S. E. el Jefe dei Es-tado abandonó el edificio, sien-do despedido con iguales muestras de cariño y adhesión con que

fué recibido. Acompañado de todas las au-Seguidamente habio Evatt, initoridades, se trasladó ai recinto
de la Ciudad de los Deportes,
instalada en el Dos de Mayo. A la
entrada de ella le esperaban el
gobernador militar de la piaza
general Ibáñez de Aldecoa, y los

Seguidamente habio Evatt, ininistro australiano, quien también
defendió el derecho por igual de
todas las naciones presentando
cuatro puntos para hacer la paz
y atacó las condiciones impuestas
a Italia especialmente lo que se
Seguidamente habio Evatt, ininistro australiano, quien también
defendió el derecho por igual de
todas las naciones presentando
cuatro puntos para hacer la paz
y atacó las condiciones impuestas
a Italia especialmente lo que se
Sultanhé. — EFE.

Italia especialmente habio Evatt, ininistro australiano, quien también
defendió el derecho por igual de
todas las naciones presentando
cuatro puntos para hacer la paz
y atacó las condiciones impuestas
a Italia especialmente lo que se
Sultanhé. — EFE.

En unión de todas las autoridades y personalidades, visitó, ea primer lugar, el edificio que alli se está construyendo, desiinado a residencia de oficiales hallaba un gran número de banistas. El Jefe del Estado fué aclamado y vitoreado entusiásticamente.

El Caudillo correspondió senriente a las demostraciones de cariño de que era objeto.

Luego recorrió la pérgola, pista hipica y los frontones.

Seguidamente emprendió viaje de regreso a la ciudad. Se detuvo unos momentos en la residencia de suboficiales dei Regimiento de San Marcial, donde en unión del jefe de la unidad visito la compañía modelo de dicho regimiento, cuyas instalaciones admiró y mostró su deseo de que todas las unidades del Ejército cuenten con los medios

LAMANANA

CEUTA Jueves 1 Agosto de 1946

EJEMPLAR: 40 CMS

Debate en los Lores y en los Comunes obre Palestin

Los técnicos proponen la división del país en cuatro zonas

Cada provincia tendría una Cámara legislativa y un gobierno designado por el Alfo Comisario. - La inmigración judía corre a cargo de os Estados Unidos que también facilitarían un importante empréstito a la provincia árabe

dres para la solución del problema de Palestina son, se ha anun ciado tanto en los Lores como en los Comunes, en el curso del debate sobre aquel país, la división del mismo en cuatro zonas. entre ellas una provincia judía y otra árabe que gocen de gran autonomía bajo un Gobierno cen

Las cuatro zonas en cuestión scrian: La provincia árabe, la pro vincia judia, el disrito de Jeru-salen y el distrito de Neges.

También se ha anuaciado en ambas Camaras que el Gobierno ha informado a las EE. UU, de que está dispuesto a aceptar esas proposiciones como base de negociación.

(Pasa a la página 6) La provincia judía incluiría la en el instrumento para la apli-

Londres, 31. — Las propues- mayor parte del territorio ya co-tas de los expertos británicos y lonizado por los israelitas, así co norteamericanos reunidos en Lon mo una zona considerable entre los territorios ya colonizados; el distrito de Jerusalen, la ciudad de este nombre, la de Belén y los alrededores inmediatos de am bas; el distrito de Neget, el territorio de Palestina marijano. tual de los cultivos y la provin-cia árabe del resto del país, con intereses y población casi exclu-sivamente árabes.

Los límites de las provincias serian puramente administrativos sin tener significación alguna en el terreno militar, aduanero e de

comunicaciones. No obstante, una vez lijados, se considerarian inmutables, a me nos de acuerdo al efecto entre las provincias y siguiendo un pro cedimiento que se determinaria

pabellones, ya terminados, Están aún en obra una piscina, el par-

que de recreos, las granjas avi-

Los Gobiernos provinciales ten drían facultades legislativas en sus zonas y con respecto a gran de este nombre, la de Belén y número de materias de interés los alrededores inmediatos de am primordialmente provincial Inibas; el distrito de Neget, el territorio de Palestina meridional bierno central el derecho exclusituado más allá del límite actual de los cultivos y la provincia y del mantenimiento del Carden

> Cada provincia tendria una Cá mara Legislativa electiva y un Gobierno designado por el Alto Comisario entre los miembros de la asamblea, previa consulta con los jefes de esta. Las leves vo-tadas por la Asamblea requiririan la sanción del Alto Comisario.

El anuncio de las propuestas fué hecho en los Lores por el secretario para los Dominios lord Addison y en los Comunes, por Herbert Morrison, lord presiden te del Consejo quien añadió que el plan en cuestión simplificaria grandemente el problema de la inmigración judía en Palestina.

Morrison dijo también que los EE. UU. han de asumir según el plan, la responsabilidad exclusiva del transporte por mar de los inmigrantes en los dos primeros meses de su llegada a Palestina. Los gastos — prosiguió — serán considerables, habiendo aceptado la responsabilidad de los mismos las organizaciones indías

mos las organizaciones judías. Entre las recomendaciones de la comisión anglo-norteamerica-— prosiguió el lord presiden del Consejo — están la me jora de las condiciones económicas y sociales de los árabes de Palestina, con la dotación de ser vicios sanitarios análogos a los que tienen los judíos, La provisión de facilidades educativas, la concesión de créditos con redu-cido interés a los labradores ára bes, el fomento de las cooperativas, el desarrollo de la indus tria ligera, la mejora de las con diciones de la vida tanto en el campo como en la ciudad, y la adopción de cuantas medidas con duzean a aumentar la producción

del país. . No se oculta —agregó Movar considerablemente le Hacien da de Palestina que tendrá que subvencionar a la provincia ára-

Habiéndose propuesto por los expertos la concesión por los Es tados Unidos de un importante empréstito al efecto, y también para hacer frente a los gastos extraordinarios del periodo de transición, durante el cual Gran Bretaña tendrá en definitiva la responsabilidad del equilibrio de la Hacienda de Palestina.

El ministro de Justicia inaugura en Valencia el preventorio infantil "San Francisco Javier"

Las obras realizadas hasta la fecha importan once millones de pesetas

Justicia, don Raimundo Fernández Cuesta, ha inaugurado hoy oficialmente el preventorio infan al Supremo, señor Costan, reco-til "San Francisco Javier" de rrió detenidamente las obras del

Valencia, 31. -- El ministro de Campanar. El ministro, que iba preventorio, que consta de once acompañado por las autoridades ocales y el presidente del Tribu-

La Conferencia de

En la sesión de ayer produjo sorpresa el discurso de Molotov

Paris, 21. — A las ocho y cin-co de la tarde comenzó la sesión que considera excesivas. — EFE. plenaria del miércoles de la Con ferencia de la Paz.

Er primer lugar pronunció un discurso el ministro de Asuntos. Exteriores soviéticos, Molotov, el que produjo gran sorpresa entre las delegaciones puesto que de-fendió a las pequeñas naciones, siendo más aplaudido que Attlee y que Byrnes.

Seguidamente habló Evatt, mi-

Dimiten todos los miembros del Gobierno persa

cola y experimental y algunas obras. Este preventorio se empezó a construir en 1940 y hasta la fecija se han gastado once millones de pesetas. Tiene capacidad para mil niños aunque ac-tualmente se hallan solo 600. El ministro pronunció unas palabras elogiando la obra del valenciano don Mariano de Rivera, vicepresidente de la Junta provincial de Protección a la infancia, y de los gobernadores civiles a los cuales se debe la creación de este prenéfico inaugurado constituye la pieza de una maquinaria complicada que representa la obra de protección de Menore's de indudable trascendencia social, porque el trato que se da al niño, el concepto que se tenga de su corrección y reforma, es el me-jor exponente del nivel político y moral de un pueblo. Por eso todo cuanto se haga por mejorar esta Obra y perfeccionaria ha de contar siempre con el alien to y simpatia del Gobierno.

Temporada de verano Precios populares Todos a reir con el gran CANTINFLAS Er, su mejor pelicula

Los tres Mosqueteros

Es un film de Rey Seria Films

Proximamente: MADAME BUTERFLAY PLAGA MORTAL AVENTURA



1 de agosto, jueves. — Santos Pedro Ad-vincula; Hermanos Ma-Pedro Ad-vincula; Hermanos Ma-cabeos, Eusebio, obispo; Bono, presbitere: Fe, Esperanza, Cari-dad. virgenes: Félix, Justino, Leoncio Alejandro, Cirlle, Pedro, máritres: Vero, obispo: Nemesio, confesor. Bto. Pedro Eymard, fundador. — Octava de Santia-go. — Rito Doble mayor. — Orga-mentos rojos. — Mafians primer viernes.

LOS CULTOS EN HONOR DE LA PATRONA

A más del solemne navegario que con todo esplendor virne ce lebrándose en estes días, en ho-nor de nuestra amantísima Pa-trena, la Santisima Virgen de Africa, tendrán lugar, con moti-vo de su préxima festividad, les cultos que siguen:

Día 4.—A las ocno y media de la mañana, misa de Comunión general, que será oficiada pôr el ilustrísimo señor Vicario general de esta diócesis. A las siete de la tarde, el ilustrísimo Cabido Catedral se trasladara procesio-nalmente desde nusstro primer tamplo al Santuario, para cantar ante el alfar de la Virgea, solemnes Visperas. A las ocho de la tarde, solemne Salve. A las 11 y media de la noche, solemne Vigilia de la Adoración Nocturna. titular de esta Sección, es Santisima Virgen de Africa.

Dia 5.—A las cineo de la ma-nana, solemne misa cantada de la Aderación Nocturna, distribuyéndese en ella la Sagrada Co-runión, cuyo acto es público. A las 10:30, la tradicional y solem-nisima función religiosa, que le drefica lel llustre Ayuntamiento a nuestra Patrona, con asistencia de los Cabildos Catedral y Municinal y autoridades de la plaza. En esta función ocupara la catedra sagrada el ilustre Padre don Juan Arriola, de la Compañía de Jesús, Evodio, Rutilo, mertires. — Rito pue está pronunciando los sermo nes de la novena y que per su Mañana primer sábado.

Asociación de Viudas y Huérfanos del la instalación de la feria CERVANTES Ejército (Tierra, Mar y Aire)

Junta Regional de Ceuta

Relación de los señores que cos. 200; señor don 1. Zapico ham dado donátivos a esta Aso-hermanos, 100; señor don Vicen ciación con motivo de la festivite Cosio García, 200; señor don dad de Nuestra Señora la Virgen A. M. Barchilón, 100; señor don dad de Nuestra Señora la Virgen A. M. Barchilón, 100; señor don dad de Nuestra Señora la Virgen A. M. Barchilón, 100; señor don dad de Nuestra Señora la Virgen A. M. Barchilón, 100; señor don dad de Nuestra Señora la Virgen A. M. Barchilón, 100; señor don de la festivación de la festiva

ciación con motivo de la festividad de Nuestra Señora la Virgen de Africa, a beneficio de los necesitados de la misma, cuya cuan tía se indica:

Exemo. señor don Fernando de Bringas Acosta, general Interventor. 400 pesetas: limo. señor don Fernando Utrilla Ibáñez, coronel director de la Maestranza Artillería, 200; limo. señor don Simeón Martini Blázquez, coronel jefe de Intendencia del IX Cuerpo Ejército, 100; limo. señor don Patricio de Azcárate, corone! jefe de Trânsmisiones do Marrue.



CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Reja fué el

LA FESTIVIDAD DE SAN IGNA-

CIO DE LOVOLA En el día de ayer, la colonia

En el dia de ayer, la eclonia vasca ha celebrado con gran solemnidad la festividad de su Patrón San Ignació de Loyela.

Por la colonia vasca, fué organizada una solemne función religiosa en la iglesia de Africa, asistiendo a ella, el Exemo. señer Delegado Gubernativo, don Enricue Radríguez de la Herran, y el ilustrisimo señor alcalde don Jese Rojas Feigenspan, a más de
todes los dirigentes de la colonia y una enerme cantidad de oriuny una enerme cantidad de oriun-

elocuencia y sabiduría tantisimo están gustando.

SANTORAL PARA MANANA

LA FIRMA CONSTATINO COSIO, HIJO, se complace en comunicar a su distinguida clientela y al público en general, que ha instalado una CASETA-EXPOSICION de sus vinos de Chiclana de la frontera en el ferial, única y exclusivamente con fines propagandísticos, prestando su modesta colaboración en las actuales fiestas y dedicando integramente el rendimiento económico al personal de la Casa.

En use de permiso marchó a la Península, el muy ilustre sefier canénisco dectoral de esta
Santa Iglesia Catedral, don Gregorio Landaluce y Rivacoba, al
que deseames un félix viaje.

CRUZ ROJA daver de la respetable señora de-fia Adelaida Caronado Cories euyo fallecimiento causo gran sentimiento en la ciudad.

El acto del entierro constituyo una gran manifestación de duelo, figurando en la comitivo

funciare numerosas personas de todas las olases sociales.

A las muchas manifestaciones de pésame que los familiares de la finada están recibiendo, unimos las nuestras como l mos las nuestras muy sinceras, deseándoles resignación para so-brellevar tan irreparable desgra-

ENLACE MATRIMONIAL

Ei nasado dia 27 de julio a las ho de la mañana, tuvo lugar la iglesia de Nuestra Señora Africa el enlace matrimonial la distinguida señorita Pilar Esteban Jarque con don Sontia-

Fueron padrinos deña Isabel Jarque Yago, madre de la novia, y don Luís Ayora González, pa-

dre del novio.

Con tal motivo enviameste nuestra felicitación.

BIENVENIDOS

Tuvimos una gran satisfacción en estrechar la mano del Ilmo, señor coronel de Infanteria don Fran-cisco del Valle, muy distinguido amigo nuestro, que en compañía de su distinguida esposa y bella hija, ha venido a nuestra cludad, para asistir al enlace matrimonial de su hijo don Fernando, ca pitén de Regulares.

Nos es grato ofrecerle nuestra respetuosa bienvenida, y desear le que su estancia entre nosotros le sea muy grata.

PARA ALGECIRAS

Marcharon para Algeciras, en el dia de ayen

Don Moises Barchilón, don Juan Flores y familia, don José
Barchilón Bentata, con su distin
guida espesa, doña Clotilde Barchilón Bentata, y la señora doña
nónigo de la Santa Iglesia Cate-

Manuel Olivencia Amor, acompa-ñado de su distinguida esposa. A LA CORUNA

· Para disfrutar de su permiso de vacaciones veraniegas, marchó to Rodviguez. ayer con dirección a La Guardia La descamo (Vitoria) el muy ilustre señor ca blecimiento.

Continuan afanosamente los trahajos de montaje de la insta lación para la fería, que van adelantando rápidamente, siendo lo más probable que un dia de éstos queden en condiciones para que puedan comenzar a entregar-se a los feriantes que han soli-

De los espetáculos que habían prometido venír, debe contarse con la baja de algunos, que aún que su intención era instalarse en nuestra feria, al llegar a Algeciras se han encontrado con que los barquitos que ordinariamente hacen el transporte de es-tos feriantes, han establecido en el año actual unos precias tan elevados, que han necho desistir de sus buenos propósitos a los

Por no haberse necho aún el adeplamiento de todos les dife-rentos espectáculos que han de instalarse, no podemos dar a nuestros tectores la relación de ellos, pero confiamos en que ya de un momento a itro podremos proporcionarles estos interesantes

Sabemos que la confección de las cinco carrozas marcha muy rápidamente, y por las referencias que se nos prepercionan, su desfile ha de causar la admira-ción de todos los ceuties. Mucha inspiración y muy buen gus to ha presidido la construcción do las mismas.

Subdelegación de Hacienda 0

ANUNGIQ

Se pene en conocimiento de Se pene en concentente de todos los propietarios de fincas urbanas de este término municipal, que con arregio a lo que defermina el articule 4.3 de la Ley de 30 de diciembre de 1944, por la que se establece la Contribución Territorial en esta Plaza, y en cumplimiento de érdenes de la Superioridad, se procederá se-guidamente a la exacción de di-cha Contribución en su cencepto de riqueza Urbana, para lo cual serán repartidas por funcionarios del Ilmo. Ayuntamiento de esta Plaza, las relaciones jura-das que en duplicado ejemplar, deberán rellenar los contribúyen-

deneran relienar los con ripuyen-tes con arreglo a su modelo, sin-excusa ni pretexto alguno.

Para conocimiento de los in-quilinos en general, se manifies-ta que, el Decreto de 11 de ene-ro del año en curso, determin-de manera clara, no estar obliga-dos a satisfacer mayor renta que la que en la acualidad paguen, la que en la acualidad paguen, limitando su alquiler a la declaración hecha a la Hacianda por el propietario, "entendiéndose al efecto renovado el cantrato" y añadiéndose que el prepietario no podrá enervar la acción del inquilino intentando cen posteriaridad la rectificación de liquido imponible.

Por lo tanto la Contribución que se establece, NO REPERCU-TIRA SOBRE EL INQUILINO, ex cepto cuando se diere el caso que determina el párrafo tercero del apartado a) del articulo 4.º de la Ley de 30 de diciembre de 1944. Ceuta, a 31 de julio de 1946.

El Subdelegado de Hacienda Enrique Moreno

Cliara Maeso Alvarez, viuda de drai, don Gregorio Landaluce.
Aguilar.

También fueron a la vecina capital de allende el Estrecha, don

ENFERMA

Se encuentra enferma de algún euidado doña Africa Jimeno, viu-da de Madrigal, madre política del letrado don Francisco Vicen-

La deseamos un rápido resta-

Continua desde las 5.

Por William Powall y

Mañana Imperio Argentina y Miguel Ligero en Ligero en MORENA CLARA

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de esde estrado un Cuerpo de es-te Territorio, adquirir prencias de vestuario, material y equipo de ganado, se anuncia el oportu-no concurso terminando el plazo de admisión de modelos y propo siciones el 15 de septiembre pro-ximo.

De la residencia del Cuerpo informarán en la Comandancia. Militar de Tetuán.

医迪西尼斯迪斯森西里里里里里

Meteorologico

Dates facilitades por el Sen-ricio Mateoralógico de Cau-

Presión media: 7636. Temperatura máxima a las 13: 25 0.

Temperatura mínima a las Temperatura media: 22%.

Humedad relativa media

Dirección dominante de viento: E. Velocidad media del viento)

15 kilometros. Horas de sol! 5'55.

Liuvia en las 24 horas; estado del cielo nubose.

Estado del mar: marejado-

C L A S I F I C A D O S Palabra QUARENTA ctmos.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, per-celanas y antiguedades. La Es-meralda. Falange Española, 6.

VENDO de ocasión, chapas de cino, madera usada, tres per-siana y veladores de hierro y mármol, Razón Tejidos Rodríguez, dadú,

E VENDE: trinchere, aparader mesa de comedor, una maqui-na Singer, una estanteria y una camita de niño. Señas: Sargento Coriat, 4, principal, derecha.

Alquileres

CEDO habitación caballero solo y vendo cama matrimonio. General Aranda número 3.

Varios

"LA NIQUELADORA". Taller Me niquel, cobre, cánico. Baños niquel, plata. F. Española 106. PALO de jabón en astillas (legi-

timo). Progueria Roma. EXACTA. Máquina bolsillo para

sumar y restar. Necesitanse agentes para Marruecos. Dirigirse apartado 19 Geuta

Si necesità adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general VISITENOS Y SE ALE.

GRARA' Inmenso surtido. Precios inmejorables. Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL - General Yagüe 12 - Teléfono 1-8-2 Insecticida líguido D. D. T. a granel para pulverizar - 1 00 gramos 3,00 pesetas

Cruz Roja de Ceuta

Se les ruega puntual asistencia a las diez de la mañana de di-cho día en el Hospital de la Cruz Roja, provistas de .as cestitas en la que han llevar los emblemas de la Institución:
PRIMERA MESA

Calle José Antonio Primo de Rivera

Srtas. postulantas: Conchita Utrilla. Aurora Azcune, Margarita Silver, María del Carmen Valrribera, María Teresa Ruencia, María Josefa Buendia, Marujita Azcárate. Isabel Zurita, María Blanca Rayo, María de Ios Ange-les Rousselet, María Gloria Llerena Domínguez, Conchita Pérez Santamaría, Esmeralda Martiaez Calleja, Africa Pozo Segura, Petra Rodríguez Martínez, Victoria del Pino, Paquita del Pino, Dolores Alvarez de Perea, Marina María Porticara de Perea, Marina Callez Marín Dominguez, Antonia Tellez de Meneses, Soledad Carmena Huguet, Remedios Cañada, Maru-ja Robledo Acevedo, Carmen

MESA NUMERO 2 Plaza del Teniente Jacinto Ruiz

Ruíz

Sertas. postulantas: María Josefa Morales, Mary Loly Morales, Marita Fernández Lobillo, Carmen Speira, Ana Mary Fatcu, Tere Seco, Marisa Ibáñez, Pilarín Zurita, Dolorita Aragón, Ana María de Mena, Maruchy Muñoz de Molina, Isabelita Zurita, Asunción Pérez, Maruja Bernal, María Teresa Cachinero, María de los Angeles Cachinero, Conchita Fernández Rivera, Mercedes Casas Sodiero. geles Cachinero, Gonesia dez Rivera, Mercedes Casas So-merán, Eloisa Barneso. Isabel Delgado, Concepción Verdiez, Delgado, Concepción Verdiez, Anita Toledo, Lely Rincón de Arellano, María Teresa Santos Valls, Soledad Delgado Matre. Antonia Guerra Artiel, Pepita García Cantos, Encarnación Palomo Baró

MESA NUMERO 8 Plaza del Capitán Ramos

Srtas. postulantas: de Pulido, de Repal, de Seco, de Tembleque, Carmen Iravedra, Quçui Hirilla, de Roviralta, de Muñoz, María Duarte Granados, Salvadora Luguez Villalva Africa Po ra Luquez Villalva, Africa Ro-vaye, Africa Galvez, Lolita Méndez, María de Africa Salas Ra-mos, María Ruíz Ruíz, Josefina Remos Sánchez, Alfonsa María Gálvez Marcía María Gordillo, Gálvez Marcía Maria Gordillo, Dolores Mondéjar, Dolores Armuña Cafino, Africa Blanco Martínez, Dolores Campoy Fresneda, Inés Gómez, Conchita García de la Torre, María Victoria Rovayo, Lely González, Carmen Benitez, Moni Morcillo Mercedes Fuen-

MESA NUMERO 4 Calle 18 de Julio

Srtas. postulantas: Pilar Reig Mediavilla, María Reig Mediavilla, María Luisa Ramos Izquierdo, Teresita Colombo, Lolita de Arces, Africa Gómez Buscató, Isabei Soriano, Laura Martínez Arbona María de los Desamparados Martínez Comino, Mercedes Urbarrez Comino, Mercedes Mobanc Martín, Carmen de Benito, reno Jiménez.

Relación de las señoritas de- Remedios Aguilar, Concha Bacza, Relación de las senoritas de relación de signadas para la postulación de la Fista de la Banderita, que se de los Angeles Reina, Aurelia celebrará el - próximo dia 4 de Agosto.

Se les ruega puntual asistencia Rivas, Carmen Palomo Baro, Carmen Bohorque Navas, Carmen Delgado Garijo, Josefina Perea, Ana Paredes, María Mercedes Díaz Guzmán, Gloria Moreno Castañeda, Crisanta Alvarez Pé-rez, Antonia Guerra Articl, Rafaela Alcalá Salto.

MESA NUMERO 5 Plaza de Azcárate

Srtas. postulantas: Mari Tere Baeza. Pilar Ferragut, Tere Azcoaga, Anita Mena, Mari Carmen Román, Elenita Baeza, Antonita Ferragut, María Almirón Trenas, Angeles Fernández García, Luisa Jarque Roz, Maruja Argote Es-teve, Encarnación Pérez Pino, Ana María López Santomaria. María Luisa López Pahino, Africa Ramos Sánchez, Antonita Acevedo, Carmen Gamba, Rosario Aguilera Arias, Enriqueta Gilabert, Dorita de las Heras, Amparo Calatayud, Josefina García Contreras, Angeline Dora Galofre. Antoñita Hoyos Alonso, Remedios Vallejo Lladó, Isabel Millet Sa-rriá, María Delgado Gastillo, Aurora Querol Postigo, Magdalena García Marrubia, Maria Jesús Ló-pez Rahino, Anita Toledo, Conchita Verdú.
MESA NUMERO 6

Avenida de González Tabla Srias, postulantas: Juli Sua-rez, Laura Martínez, Marisa Mar-tínez Carmen Meca, Mercedes Me ca, María Luisa Fernández, Meli Blesa, Josefina Muñoz, Angeles Peral Ruíz, Elena Martínez Lo-zada Ana Lería Ortíz de Saracho, Carmen Iravedra Llopis, María de los Angeles Fernández, María Luísa Carrillo de Albornoz, Africa Cachinero, María Teresa Cachinero, Amparo Blanco de Albéniz, María Teresa Porras, Esperanza Moreno, Aurora Gervera, Carmen Pérez de Antelo, Asunción Aceyedo, Elisa Hidalgo García, Josefina Pozo Salguero, Mathibital Moreo Litigo Parace tilde Meca, María Luisa Ramos Parrado, Micaela Márquez Martí-nez, Isabel Acosta, Anita Muñoz Barrera.

MESA NUMERO 7

Instalada en el Angulo Srta postulantas: Africa Fort Viso, Hertensia Rodríguez Guardiola, Manuela Verdaguer, María Teresa Gete Hernández, Africa Gerrachategui, Angeles Llande-rat, María Villanueva, María Co-bo Calvo, Carmen Pérez de Antelo, Carmen Delgado Garijo, Pastora Gallardo, Rosita Gallardo, Carmen Rodríguez Rivas, Ma-ría Antonia de Veraza, Maruja de Veraza, María de los Angeles de Veraza Eloisa Miquel Lara, Ma-nolita de Piña, Dolores Delgado Matre, Ana María García Linares, Maruchy Lara, María de Carmen Pueda Escarcas Emilia Confe Rueda Escarcena, Emilia Ginés, Conchita Hernández Gete. María Luisa Ferrer Vázquez, Pilar Dolón Mendizábal, Mercedes Fuentes, Maria del Carmen Guerra,

Boletín de suscripción

Don		 	 		 	 	 	
domiciliado	en	 	 		 1	 	 	
		 	 	4.4	 	 	 	 1

se suscribe al Diario (EL FARO". de Ceuta, por la cantidad

de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, de de 1946.

Firma.

MYRURGIA

Todos los productos de esta gran marca nacional en la

"PERFUMERIA VICENTE

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Recionamiento semanal contra el pesetas ración. corte de cupones correspondien-

A partir del día 1 de Agosto y hasta el 7 inclusive, podrán adquirirse en los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

CARTILLAS DE ADULTOS DE EUROPEOS Y MUSULMANES

Contra el corte del cupón número I

UNA RACION DE PAN, a razón de 0'35 pesetas ración.—En la panadería se cortará este cupón diario.

Contra el corte del cupón número II

UN CUARTO LITRO DE ACEI-FE. a razón de 1'40 pesetas ra-

Contra el corte del cupón número III

PATATAS, a razón de 1'10 pese-

Contra el corte de los cupones números IV y V

CIENTO VEINTICINCO GRA-MOS DE AZUCAR, a razón de 0'65

Delegación del Ministerio de Irabajo

FIESTA DE NUESTRA SEÑORA LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA

Para facilitar la adquisición de los artículos de uso y consumo, por presentarse dos días de fiesta consecutivos, puesto que cae en domingo el dia 4. vispera de efe la Fiesta de Nuestra Señora la to Yirgen de Africa, que tiene el ca-rácter de NO RECUPERABLE en el vigente calendario laboral, y para que, los productores que lo deseen puedan asistir a los festejos de la tarde del martes día 6, ha tenido a bien disponer:

1.9-Autorizar al Comercio en general para que sus establecimientos puedan permanecer abier tos durante la mañana del do-mingo día 4, abonándose las ho-ras trabajadas con el 40 por 100 de recargo, y compensándose di-cha apertura con el cierre por la tarde el martes día 6.

todas. 2. Autorizar a Empresas Industriales para que puedan permanecer cerradas durante la tarde del mencionado día 6, teniendo las horas perdidas el carácter de REGUPERA-BLES, a razón de una diaria, en

jornadas sucesivas. Ceuta a 1.º de Agosto de 1946. El Inspector General, Delègado de Trabajo.

Luís Sánchez-Blanco.

CARTILLAS INFANTILES DE EUROPEOS Y MUSULMANES Contra el corte del cupon

número 1 y para aquellas cartillas que se encyentren inscritas en establecimientos

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE HARINA blanca. zón de 1'20 pesetas racion. Contra el corte del cupón número II

UN CUARTO LITRO DE ACEI-TE, a razón de 1'40 pesetas ración.

Contra el corte del cupón

número III SEISCIENTOS GRAMOS DE PATATAS, a razón de 1'10 peseas ración.

Contra el corte de los cupones número IV y V

CIENTO VEINTICINCO GRA-MOS DE AZUCAR, a razón de 0'65 pesetas ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

SEISCIENTOS GRAMOS DE CARTILLAS PROVISIONALES Y TRANSEUNTES

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo facilitado por el almacenista que se desee.

Ceuta 31 de julio de 1946. El Presidente acctal. Carlos Cazalla. La victoria de Miguel Alemán en Méjico es aplastante

Padilla sique acusando al partido del Gobierno de fraude electoral y pide que se invaliden las elecciones

Méjico, 31.—El partido demo-crático mejicano ha pedido al Tribunal Supremo que invalide los resultados de las elecciones generales del 7 de julio.

Este partido apoyaba la cen-didatura del exministro de Asun-tos Exteriores Ezequiel Padi-

El recuento de votos no oficial demuestra que Miguel Ale-man, candidato del partido gu-bernamental, ha logrado la vic-toria por una mayoría aplastan-

El Congreso mejicano, en se sión conjunta que celebrará el primero de septiembre anunciará oficialmente el nombre del pre-sidente para el mandato de 1946 a 1952.

Padilla ha acusado al partido gubernamental de fraude electo-ral, añadiendo que su partido protestaría de los resultados de todas las formas legales imagina-

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios

Por acuerdo de esta Junta quedan anuladas para todos tos efectos, las siguientes colecciones de cupones de racionamien-

Números 64.607 a. 61.799 ambos inclusives. fd. 62.701 al 62.726 fd. fd. 62.501 al 62.544 62.801 al 62.824 62.601 al 62.639 62.401 al 62.443 fd. id.

Lo que se hace público para conocimiento del comercio en general.

Ceuta, 31 de Julio de 1946. El Presidente accidental, Carlos Cazalla.

Molestias del estómago

tanto digestivas como nerviosas pueden corregirse con el novisimo invento **ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN** pequeño y blando cinturón de siete centimetros que evita las anticua-

das y engorrosas fajas. (Patente de Invención 163373).
Consulte al médico. (C. C. S. 7299).
AVISO: Visita en CEUTA martes 6 Agosto de 10 a 2 CONSULTORIO DOCTOR DON AMERICO ULECIA, CALLE MAR-TIRES, 4 según su prescripción.

(Estudio Ortopédico) Balmes, 104.-Barcelona

LA CONFERENCIA DE LA PAZ Un general boliviano llega NO MARCHA A GUSTO DE TODOS en avión a

Los ministros de Asuntos Exteriores de Méjico y Cuba expresan su descontento por la exclusión de sus paises

Se espera que Badoglio vaya a París para exponer el caso italiano

Méjico, 31.-El ministro de Relaciones Exteriores de Méjico, Francisco Castillo Nájera, ha solicitado que su país participe en la Conferencia de la Paz de Pa-ris, de la cual ha sido exclui

Manifestó que la ausencia de Méjico en la lista de los países que intervendrán en 'a paz, ha causado una impresión muy des-agradable al Gobierno y al pueblo mejicano.-EFE.

> Cuba es con aria a la forma en que se desenvuelve la Conferencia de la Paz :

La Habana, 31.—El ministro de Estado, Alberto Inocente Al-varez, ha declarado a los periodistas que Cuba es contraria a la forma en que se está desenvoiviendo la Conferencia de la Paz en París, en la que no están acreditados países que como Cu-ba tienen derechos fundamenta-les para participar en la Confe-

Añadió que su país es partida-rio de la participación de todos los países firmantes de la decla-ración de las naciones unidas, en la discusión de los tratades de paz no solamente basándose en principios jurídicos y en los compromisos internacionales que deben ser respetados y manteni-

EISENHOWER

A RIO DE JANEIRO y MEDICO

La visita tiene carácter oficial

Washington, 31.-Ei Departamento de Guerra anuncia que el general Eisenhower, jefe del Estado Mayor del Ejército de les Estados Unidos, saldrá mañana jueves para Río de Janeiro y Mejico, en visita oficial.—EFE.

Desagradable impresión en dos, sino además en que Cuba el armisticio italiano, los aliados Méjico por su exclusión de fue una de las primeras naciotendrán más en cuenta sus resta Conferencia:::::: ponsabilidades. EFE: tución de las naciones unidas y una de las primeras también que colocó su destino junto al de los aliados declarando la guerra al Eje.—EFE.

Se sugiere que Badoglio yaya a París : : : : : : : Roma, 31. — En los círculos políticos de esta capital se sugerido que el mariscal Pietro Badoglio vaya a Paris con la delegación italiana que va a expo- no ter ner el caso italiano en la Con- hacer. ferencia de la Paz. Se pone de relieve en dichos circulos que a

toria la entrevista Nenni-Bidault : : : : : : : :

París, 31.—Después de cele-brada la sesión plenaria, Nenni celebró una conferencia con Bi-

El político italiano no recibió a los periodistas a pesar de haberles citado so pretexto de que no tenía comentario aiguno que

hacer,
Ello dió margen a la crencia
de que la entrevista no fué del CONOCER AL REGIMEN BOLItodo satisfactoria.—EFE. la visita del hombre que firmó tode satisfactoria.—EFE.

Parece que no fué satisfac-

dault.

Don Joaquin Calvo Sotelo Concesión de regresa de los Estados Unidos

Manifestó que la Prensa y el pueblo norteamericano reaccionan lavorablemente con respecto a España y que nuestra verdad se abrirá pronto camino

Antes de su marcha manifes-Prensa y el pueblo norteamerica- en todas partes.-CIFRA.

Hizo constar su gratitud per tó que después de lo que ha vis-to tiene la impresión de que la atenciones de que ha sido objeto

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo a.º 20 Tl. 403

Las dos escritoras norteamericanas, satisfechas de estar en España

Visitaron el templo del Pilar y siguieron su viaje a Madrid

Zaragoza, 31.-Las escritoras norteamericanas Francisc Parkin son y Catharine Mac Niever, han salido de Zaragoza esta mañana en la furgoneta en con dirección a Madrid.

Ayer visitaron el templo del Pilar, admirando al joyero de la Vírgen, y después recorrieron los lugares más interesantes de la

Ambas relevantes figuras litera rias han manifestado al marchar que están muy satisfechas de la hospitalidad española.—CIFRA.

Molina S.

Electricidad Jugueteria Joza y crista Papeles pintados

Lleva una misión confidencial cerca de Perón para el reconocimiento del régimen revolucionario de Guillén

Buenos

Buenos Aires, 31.—El periódi- a la nota del Uruguay sobre el co "El Mundo", dice que el ge- reconocimiento del Gobierno de neral boliviano, David Tero es Belivia, según ha informado el esperado en esta capital el mier- canciller Rodríguez Larreta, celes en misión especial confidencial ante el Gobierno de Perón, en nombre del regimen re-volucionario de Guillén. El viaje lo hará por via aé-

En la Embajada de Bolivia han manifestado no tener conoci-miento del viaje de Toro, pero supone que la visita está relacionada con negociaciones el reconocimiento por la Argentina del nuevo Gobierno boliviano, cuyos trámites ya están realizándose. EFE.

Montevideo, 31.—Once países han respondido afirmativamente

Medahuía

Continuación)

.Comandante de Artillería, 3.ª Base Móvil de Parques y Talferes de Automovilismo, don José Osorio, Comendador ordinario; comandante de Sani-dad, Hospital Militar de Tetuán, don Francisco Triguero Peñarver, Comendador ordinario; comandan te veterinario, Jefatura Veterinaisudao, 31.—Don Joaquín Calvo Sotelo, que llegó en el "Marqués de Comillas", procedente respecto de España y cree que
de Norteamérica, ha salido para la verdad de España se abrirá
le veterinario, Jefatura Veterinaria IX C. de E., don Valentín Belinchón Fernández, Comendador
ordinario; capitán de Infanteria,
Rgio. úmero 54, don Benite Toledano Jordán, Oficial; capitán
pronto camino en los mejores
pués se trasladará a Madrid. de Infanteria, Grupo Rglres. Xauen nuúmero 6, don Armando Paul Suoerbia, Oficial; capitán de Infantería Grupo Rgires. Tede Infantería Grupo Rgires. Tetuán número 1, don Arturo Arnaiz Tejada, Oficial; capitán de Infantería, Cia. Destinos del IX S. de E. don Cesáreo Ruíz García, Oficial; capitán de Caballería, Crupo Regires. Tetuán, número 1, don Antonio Medina García, Oficial; capitán de Artillería Regiorento número 31, don Herminio Labajos González, Oficial; capitán de Artillería Regto. número 30, don Valezaro Corcía Rivas, Oficial; capitán de Sanigad, don Antonio do Mora, Riquele Oficial; teniente de Infancera Grupo Rgires. Geua número er.a Grupo Rgires. Geua número 3, do nDiego García Diez, Meda-

quien añadió que para fin de esta semana, espera se haga una declaración definitiva ya que sa ha llegado a la convicción de que el nuevo Gobierno merece la confianza de los países americanos por su tendencia democrática y pepular.-EFE.

Pruebas de bombas alemanas en Norteamérica

Se alcanza un record de velocidad en altura, al llegar a 166 kilómetros de la tierra

Nueva York, 31.-Una bomba alemana, que es la novena que se lanza en el curso de unas pruebas ha alcanzado un nuevo re-cord de velocidad en altura, consiguiendo llegar a 166 kilómetros de tierra.

El coronel Turner ha manifestado que todos los instrumentos científicos que fueron colocados en el artefacto han sido recupe-rados intactos.—EFE.

viernes de

Hace'd una fervorosa Comunión preparados por una buena confe-

No olvideis la gran promesa del Sagrado Corazón de Jesús que dijo a Santa Margarita María Alacoque:

"Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Go-razón, que mi amor topoderoso concederá a todos los que comulguen -NUEVE PRIME ROS VIERNES DE MES seguidos, la gracia de la penitencia final: No morirán en mi desgracia y mi Corazón sera su refugio seguro en aquel mo-

Sociedad General de Autores de España

DELEGACION PROVINCIAL. - CEUTA

Se pone en conocimiento de las Entidades y Particulares Se pone en concemiento de las Entidades y Particulares que hagan instalaciones en los terrenos donde se han de celebrar las Veladas en honor de Nuestra Señora de Africa y en las cuales hayan de ejecutarse música, bien sea por Orquesta o por Aparatos de Radio - Gramola, la obligación en que están de proveerse, antes del día cuatro de los corrientes del correspondiente Contrato-Permiso de esta Delegación, que tiene su oficina en la calle de José Antonio Primo de Rivera 22, de 10 a 12 y de 16 a 18 de la tarde.

Significando que el no cumplimiento de ello, dará lugar a que se considere la ejecución de música en las instalaciones que no cumplan el requisito antes mencionado, como infracción de la Ley de Propiedad Intelectual.

Ceuta a 1 de Agosto de 1946.

El Delegado Provincial.

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENERED Y

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 1 5 / DE 7 1 9

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de os Hospita de Contra de la Pruz Rola

CIRJIIA

Consulta de 4

Telefono 519

ralange española 11



Agosto

Conchita Cintrón RAFAEL VAZQUEZ PABLO LALANDA

Estrellas en el Ruedo FUENTES, VITO Y ORTEGA

The state of the s	Día 5	Día 6	Día 11	TO A PARTY OF
Barrera SOMBRA	35	90	75	
id, SOL	15	40	35	
Tendido Sombra 1.º a 5.º fila		45	35	100
id. id. de la 6.ª en adelante	15	40	25	1
Sol y sombra,	12	30	20	
Tendido de SOL	10	20	17	32
id, especial SOL	5	15	10	100

Venta de localidades: EN CEUTA: Café «La Perla», café »Campa= nero» y café «La Plata» (Hadú). - EN TETUAN: Bar Revertito

Los señores que tengan sus localidades apartadas, podrán recogerlas en las taquillas de Ceuta, desde hoy en que quedan abiertas a las cinco de la tarde, hasta las 8 de la tarde del sábado dia 3 del actual. Pasada dicha fecha, la Empresa dispondrá libremente de ellas.

La Agencia Rauda de Tetuán, organiza excursiones para estos espectáculos



Los equipos locales se preparan para las próximas fiestas y competiciones

temporada.

Los dos conjuntos presentarán nuevas adquisiciones de mu-chaches no conocidos por la afi-ción local, los que vienen pre-cedidos de magnificas referen-

La Unión A. Ceutí tiene fichados esta temporada a sus viechados esta temporada a sus viejos jugadores Ordóñez, Bernal,
Buades, Calaya y Chilivito contando también con los cedidos
por el C. N. Caballa: Bruzón, Torres y Martín. La más importante adquisición es la del nadador
de fondo, campeón de Tarragona, Carividiego que en las temporadas anteriores se ha clasificado en uno de los primeros iugares del Campeonalo de Espafia de fondo, en la travesia del na de fonde, en la travesia del

puerto de Barcelona.

El C. Natación Caballa, a las órdenes de su delegado, señor Genzález Romano secundado por el campeón local de velocidad,

Tenis de mesa

Esta tarde empezará a dispu-

tarse el H Campeenato de Ceuta de tenis do mesa organizado con motivo de los festejos de la Vir-gen de Africa y en el que tema-ván parte 20 equipos de debles, divididos en quetro grupos divididos en cuatro grupos. Los encuentros se jugarán de

siete a nueve de la tarde, simulsiete a nueve de la larde, simurtáneamente, en las mesas de A. A. San Agustín, Acción Católica, Frențe de Juventudes y Automovilismo, siendo de entre todes el que más interés y espectacularidad revestirá sobre el pada de la companya de la company rei el que deberán disputar en cretaria, siendo el importe de el liceal de A. A. San Agustín este anuncio por cuenta del ad-Guzmán-Hernández y Paul Valle-jo, por el magnífico y elegante deuta, agosto de 1946. juego de los buatro jugadores.

Reina gran actividad en los Vicente Bernet, tienen entre sus dos clubs locales de natación y water-polo, que reorganizan sus conjuntos y proceden a los fichajes de nuevos elementos para cubrir las bajas de la pasada pasada pasada los grandos de la pasada Paul, Santos, Garcia, Saura y a Josquin Prego, procedente del C. Natación Coruña. También cuentan para el water-polo con el portero Núñez.

Según nuestras referencias, para la prueba de la travesia del Puerto, se presentará el campeón militar de fondo, de Espa-

na, de la pasada temporada, Ventura, por lo cual esta prueha se-ra la mas interesante de las que van a celebrarse.

Carvajal causa baja en el Leuto

Se confirma la noticia circula-da dias pasados referentes a Carvajal.

Efectivamente, medio ala causa haja an el Ceuta hahiendo fichado con el Melilla, cuyo equipo va a referzar y donde habrá de dan seguramente, mu cho juego.

Deseamos a Carvajai mucha suerte en su nuevo club de la ciudad hermana.

AVISO

Esta Sociedad saca a concurso la explotación, en exclusiva, de la publicidad mural en el Estadic "Alfonso Murube", durante la temporada oficial de tútbol 1946-47, con sujeción al pliego de condiciones que a disposición de los señores concursantes se encuentra de manifiesto en Secretaria, siendo el importe de

Genta, agosto de 1946. LA DIRECTIVA



DELEGACION ESPECIAL DE ABASTECIMIENTOS

Racionamiento Durante la presente semana se esta llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil: accite, un octavo de litro cupón señalado con el número II, al precio de 0,65, la ración; patafas, un kilo por persona, centra corte de los cupones números III, IV y V al precio de 1,40, la ración; azúcar, cien grapor persona mos para adultos y trescientos para infantiles contra el corte del cupón señalado con el núme-ro VI, a precio de 1,65, la ración; harina, doscientos gramos per persona para las cartillas infan-tiles contra el corte del cupón señalado con el número VII al precio de 0.70, la razión; leche condensada, un bote por persona, para las cartillas infantiles, al para las cartillas infantiles, al 9 de agosto. precio de 4'00 pesetas y contra el corte del cupón señalado con el número Y:

VIAJES TURISTICOS

En más de una ocasión, hemos indicado lo magnifico de la orga-nización de viajes de estudlos y visita a diferentes lugares, te-riendo en cuenta la privilegiada situación, en un nudo de impor-tantes comuicaciones, de nuestra ciudad. Parece que esto ya al fin va a ser una realidad, puesto que un hombre, don Carlos de la Aliva, se ha puesto al servicio de ella y está dispuesto a llevaria a feliz término, poniendo todos los medios, con los que afortu-nadamente cuenta, para la con-

secución de ello.

Primero fueron los viajes con motivo de la feria de La Línea y ahora es la organización para el día 9, de atro a la hella ciudad de Málaga, la Perla del Medile, respecto para visitarla con motivo.

En perspectiva, tiene la cele-(Pasa a la página 6)

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millan Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Men-sual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Frimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

La sesión Municipal

calde señores Moya, Arizala Quero y Coto, celebró ayer su acos-tumbrada sesión semunal ia Permanente de nuestro Municipio. Comisión primera

Se tomo el acuerdo de destinar para los trabajos de confec-ción del Padrón de Riqueza urbana en esta ciudad a dos em-pleados municipales afectos al servicio del Patrimonio del Esta-

servicio del Patrimonio dei Estado, con una gratificación mensuat de 200 pesetas.

Se acuerda la cesión de 152
metros de terreno en la barriada
dei Morro a don Julián Santiago
Moraleja, según tasación del téc
nico municipal a razón de 450
necetas motro cuadrado. Pasan a pesetas metro cuadrado. Pasan a ampliación de informe de la Comisión las solicitudes de traspaso del puesto número 51 del

LA SEMANA TAURINA

La animación que existe en nuestra ciudad, con motivo de la semana taurina, no es posible describirla con exactitud Todo el mundo se preocupa por saber detalles de los diferentes espectáculos que van a colobrarse, y es el objeto del comentario más joneadora Conchita Cintrón y el dos. La Permanente se mitestra idolo de todos los públicos es-

tuación es un triunfo definiti-

De la misma forma, se teciben frectientes noticias de interven-ciones en las plazas españolas de fuentes y Rafael Oriega, en los que el lograr orejas y rabos es lo más corriente y con bastante frecuencia, los entusiastas de estos dos astros les llevan a hom-bros por todas las ciudades en medio de vitores y aclamacio-

LOS TOROS DEBIERON LLE-GAR AYER

Las noticias que se tenían, eran las de que los toros correspondientes a las dos corridas, debian liegar ayer tarde.

Por quienes han visto los to-

ros en su debesa, sabemos que se trata de ganado de buena casta, y que la corrida en conjunto es muy pareja, estando bien cui-dados y perfectamente arma-

Vienen para la señorita Cin-iron, dos magnificos novillos de la antigua ganadería de Villamarta, hoy propiedad de don Salvador Guardiola.

Los cuatro novillos para La-dad de sus reses, cuando perfe-necia a Arias de Reira cuya divisa celeste y blanca fué aprecia-disima por todos los públicos España.

Tan pronto como los teros ha-yan llegado, y los hallamos vis-to, daremos a nuestros lectores un detalle completo en cuanto a presentación, pelo, etcéte-

Desde luego podemos anticipar que por información que tenemos, que no vacilamos en cali-ficar de veraz, ninguno de les toros que vienen es defectueso. Todos son magnificos ejemplares y es seguro que habrán de satisfacer a la inteligente afición ceu-

Bajo la presidencia del alcalde Mercado presentada por doña Ana señor Rojas Feigenspan y con osistencia de los tenientes de at-don Juan Mendez Montes. Se toma el acuerdo de subvencionar al periódico local y de la Zona en las mismas proporciones que el año anterior. Son aprobados que vas tarifas para los servicios de taxis de forma transitoria, dándos como des como de como des como de doles dos meses de plazo para poner en condiciones sus taxime-tros. Además el plazo para poper en funcionamiento la nueva tarifa es de 5 días, debiendo regir sin ningún aumento durante los días de feria.

A propuesta del secrotario, se destina al cargo de inspector de jardínes al funcionario municipal don Andrés Matres, y hasta el primero del próximo enero en que se haya incluido en presu-puesto la consignación para el nuevo conserje, lleyarán la mencionada conserjeria el fiel con-treste don Francisco Rodríguez y el cobrador del mismo servicio don Joaquín López, rediante una gratificación que será propuesta por la comisión de Hacienda y probada por la Permanente.

Es aprobado el nuevo presupuesto para la construcción de 180 albergues de 'Irgeneia cuyo valor se eleva a 901.535 pesetas en vez de las 509.000 a que antes ascendían.

número veintidós, con el fin de aumentar los países satélites de la Unión Soviética y tener mayor fuerza para contrarrestar la acción de las potencias occidentes ascendían. Oficios

Es leido un escrito del gestor señor Vázquez, aclarando el sen-

También hay muchos de cos de ver actuar en nuestro rusdo a Pablito Lalanda y Rafael Vázquez, novilleros punteros que están foreando mucho y cada actuar triunge definiti tología en la lírica clásica portuguesa". Se faculta al señor al-cal e rere que hasa un donativo a dicho señor Nobre, agradecien-do su amable donación para las bibliotecas municipales.

Se lee escrito de la Empresa de la Plaza de Toros, solicitando ayuda económica, que podría muy bien consistir en la supresión del abono de los arbitrios. El infor-me de la Comisión, es el de que no es posible acceder a la peti-ción, pues al hacerlo sería sentar un precedente que podría ser muy perjudicial para los intere-ses del Ayuntamiento. El teniente alcalde señor Quero, aduce ra zones poderosas para demostrar que esta subvención debe ser con cedida,

El señor alcalde manifiesta, que no se trata de discutir apoyo, que está en el ánimo de la Permanente concederlo en la mayor proporción posible, si no de hallar la forma legal de concederlo.

El acuerdo consiste, en que se faculte al señor alcalde, pará en su día conceder una subvención dicha empresa por la cantidad que estime justa, que bien po-dría ser aproximadamente lo que

SEGUROS

Ayer se reunió la Comision PROCEDIMIENTOS

Igualdad de derechos para todas las potencias pidieron los delegados de Holanda, Australia y Grecia

Pidieron que todas las propuestas sean aprobadas mediante votación y por mayoría. Molotov se opuso a este procedimiento de votación

Paris, 31.—A las once de la mañana se reunió la Comisión de procedimientos, con asistencia de todos los delegados, incluso el soviético Molotov, que no estuvo presente en la plenaria del martes por la tarde.

El representante del Gobierio de Belgrado fué el primer ora-dor, pidiendo la implantación del derecho de veto en lo que se re-fiere a las futuras discusiones de la cuestión de Trieste. También propuso la admisión de Albania en la Conferencia como potencia número veintidós, con el fin de

Seguidamente, el delegado holandes, barón de Botzelagr, pi-dió igualdad de derechos para todas las potencias que asisten a la Conferencia, Pidlendo nuevamente que todas las propuestas sean aprobadas mediante volación y con mayoría de once votos, por lo menos. Se mostró enemigo de que las grandes potencias impon-gan el procedimiento a seguir y subrayó que si los "cuatro gran-des" no respetan los derechos de las pequeñas potencias, la Conferencia resultará un fracaso.

"Los cuatro grandes-dijodecidieron solos en Moscu que habría tres fases en la elaboración de los tratados. Helanda cree que esta manera de proceder no armoniza con la soberania y de-

nos de Guerra, soliciando un donativo con motivo de las proxi-mas fiestas. Se faculta al señor alcalde para que señale la can-

Se da cuenta de un oficio de la Junta de Abastecimientos, en el que se informa de que ha cau baja en dicho servicio el funcionario don Antonio Bernal, habiéndose designado para sus-tituirle al señor Meléndez Men-

deza.

Por el secretario accidental, se recuerda a la Permanente que tedos los años por estas fechas, es hecho un donativo a diferentes centros de beneficencia locales, que asciende a 2.500 pesetas. Se açuerda hacer exactamente igual a lo hecno en años De Algeciras

GENERALES

LALINEA

Granada, 5

liano Evatt, quien se adhirió a truco demasiado conocido".

Holanda, manifestando: "signipre Finalmente, intervino el perei que después de la pasada sentante de Grecia quien se guerra y de las declaraciones hechas por los grandes jefes de Estado aliados, habría una mayor

por simple mayoria"

Finalmente, intervino el repre-sentante de Grecia quien se mestró enemigo de la actitud de Molotov y se adhirió a las pro-puestas de Holanda y Australia. La Comisión levantó la sesión

participación de todos los países que derrotaron al enemigo, en la redacción de los Tratados de Paz. Esta participación puede asegurarse si se adopta el voto por simple mayoría. or simple mayoría".

El delegado soviético, Molotov, los cuatro grandes.—EFE.

El Caudillo acompañado de su esposa e hija llegaron ayer a su residencia de Avele

que ha podido contemplar en esta compañía.

A la una y media de la tarde ei Generalísimo ilegó ai Palacio de Zapadores. de la Isla donde tuvo lugar un almuerzo al que asistieron las autoridades de la ciudad. Las muestras de cariño y adhesión al Jefe del Estado fueron ininterrumpi-das durante todo el recorrido:

A las cuatro de la tarde emprenderá su viaje a San Sebas-tián.—CIFRA.

El Generalisimo sale de Burgos para San Sebastián : :

Burgos, 31 .- A las cuatro y cincuenta minutos de esta tarde, S. E. el Jefe del Estado ha salido de esta ciudad con dirección a San Sebastián.

Fué despedido por todas las autoridades civiles, militares y eclesiásticas que le acompañaron en el almuerzo celebrado en el histórico Palacio de la Isla.

Numerosos burgaleses, que se hallaban estacionados esperando tidad que considere conveniente. el paso del Caudillo, le hicieron es dada cuenta de una certificación del arquitecto, para la contrata de las casas protegidas, por valor de pesetas 361.17175. de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!-CIFRA.

> Después de detenense en la Basilica de Azpeitia, el Caudillo llegó a su resi-

San Sebastián, 31. - S. E. el Jefe del Estado llegó s las diez cuarto de esta noche a su residencia de Ayete, acompañado de su esposa, y de su hija, así como de las personalidades que integran su séquito.

dencia de Ayete : : : :

(Viene de la página 5) bración de otras variadas excur-siones, a cual de ellas más interesantes y sólo cabe esperar que los algecireños respondan a este esfuerzo como es debido y a nosctros se nos ocurre proponer ¿ por qué no? la creación de una sociedad de viajes y excursiones, que fuera una ayuda al esfuerzo del señor de la Riva. Con todo esto, en definitiva, quien únicamente sale ganando es Algeci-rás. Como en ese día 9, en que una representación de la ciudad, tras un viaje agradable, podrá visitar la ciudad de los jardines durante un buen número de ho-

Montilla.

(Viene de la primera) Le esperaban alli el Ayunta-miento en corporación, el Nun-cio de Su Santidad y otras auto-

Rindió honores una compañía

El Caudillo conversó unos momentos con las autoridades y lue go se retiró a descansar.

S. E. llegó al límite de la provincia después de las siete y me-dia de la tarde. En aquel lugar aguardaban los gobernadores vii y militar, Comandante de

Marina y otras autoridades. Tras los saludos de rigor el Generalísimo continuó viaje hasta Azpeitía.

En todos los pueblos del tra-yecto fué objeto de entusiastas demostraciones de cariño y sim patia.

. A ambos lados de la carrete-ra, un numeroso gentio saludo-ba al paso de S. E.

Todos los pueblos aparecian engalanados y en muchos de ellos se levantaron arcos de triunfo con sentidas dedicatorias al Cau-

A las nueve menos cuarto llego S. E. a Azpeitía, cuyo vecin-dario le tributó un recibimiento muy entusiasta.

El Caudillo se dirigió a la basflica de Loyola, en la que fué recibido por el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martin Artajo, los obispos de Vitoria y Ciudad Real y la comunidad en pleno, así como el Ayuntamiento

en Corporación.
Al Hegar S. E. una banda de música interpretó el Himno Na-

Posteriormente S. E. en la Basílica acompañado de las personalidades que le cumplimentaron y oró unos instantes ante el

El obispo de Ciudad Real dió la bendición con el Santisimo. Al abandonar el templo, Su Excelencia fué objeto nuevamente.

de manifestaciones de cariño. El Caudillo continuó viaje ha-cia San Sebastián. — CIFRA.

Caseta Revellin

Las tarjetas-invitación valederas para la entrada a la mencionada caseta durante los días de Feria podrán adquirirse en el Centro de Hijos de Ceuta al precio de 150 Ptas.

LA COMISION.